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統一自治会長挨拶  来月新役員の選出等まだまだ行事が多いですが、よろしくお願いします。

【議事内容】           
1、 第 6回役員会議事録の確認
2、 専門委員会より
★環境委員会   ①市民清掃・・議事録 (別紙配布)NO,4参照

・担当地区で集合時間が違うので、班長会にて徹底。

②愛犬のしつけ方教室 (案)について (別紙配布)

統一自治会長   開催について異議ありますか。  全員  異議なし

③つつじが丘の環境整備にご協力を・ リサイクルバッグの補充希望調査

(別紙配布)

★防災委員会   ①秋の防災訓練実施要項 (別紙配布 )

。今回は応急手当訓l練です。内容については消防署へ依頼.

・消火器の販売実施、注文された方には個別に案内配布します。

②迷惑路上駐車について (別紙配布)

・ 1件苦情があつたので、自治会長 =防災委員長・防災委員でお願いに

行きました。今後訪問・注意喚起のステッカーなどで対処したい。

★文体委員会   ①市民文化展補足事項 (別紙配布 )

・搬入日時について、班長会で徹底お願いします。

★福祉委員会

統一自治会長

代表福祉委員長・副代表 ・  第 1回大変好評でした。

規約及び会計 0書記早急に作る必要がある。

★ふれあいセンター①ふれあいセンター管理運営委員会決議事項の要望 (別紙配布)の
管理運営委員会 0)①追加案・副委員長 1名 つつじが丘統一自治会副会長とする。

議長      役員会にて承認・決議されました。

倉里誅偲磐琴号長禁今ワ多9F)3ス )｀〒言レ溶圏鵠
ます。



3、 事務局関連
★会計      ①市より2,027,660円 入金がありましたので、前回解約した

定期 100万補填します。現在収入・支出前年通り。

②各自治会長さんへ市より振り込み通知書が届いているので、会計ヘ

原本をお願いします。

★まちづくり協議会①明日 (10/8)市 民運動会よろしくお願いします。
・実行委員はAM7:30・ 自治会長 自治会旗設置
・雨天の時 AM7:00自 治会長へ連絡
②夏祭リアンケートよろしくお願いします。

③八木山散策道を育てる会の会員募集について (別紙配布)

4丁目自治会長 夏祭りについて
・ふれあいタイムのとき他のおみこしを見る人がいない。
・地区で人数・ かかわり方が違うので、採点はやめてほしい。
・蛍光ライトを配られるが使用の指導をしてほしい。
・爆竹を鳴らす地区がありますが、子供の足に当たったため、今後もされ

るようであれば気をつけてほしい。

 ★広報      ①次回 12月発行予定。記事お願いします。

4、 事務局長 (代理 議長)

平成 13年度自治会役員人事の資料 (別紙配布)

5丁目自治会長         _
文体委員長   平成 13年つつじが丘統一自治会役員選出についてのお願い (別紙配布)

第 10条被選出免責基準に (7)未就学児がいる世帯の中で、

職務遂行上支障があると認められる場合。追加案
・ 2人共似た状況 (小さい子供がいる)の中、会長・委員長としてとても
大変だった。

議長      現行 (2)と 改正案 (7)は、内容的に重なり合うが?

統一自治会長  現行 (2)を修正して、次回役員会で提案・承認していただきたい。

2丁目自治会長 任期途中で本人・親が病気などの理由で、変わってもらうことは?

統一自治会長  各自治会長さんで判断して下さい。

5、 行政関連    街路樹について 11月市で整備します。
           講演会のお知らせ、掲示板に貼って下さい

6、 各自治会
1丁目自治会長 八木山散策道の整備について

・遊歩道・駐車場を作ることによって、地盤・騒音などの問題が懸念
されるので、説明会を開いてほしい。

まちづくり協議会担当   まちづくリヘ報告します。

4丁目自治会長 ①バス通りの街路樹の剪定は、葉が落ちる前にお願いしたい。
統一自治会長  11月 にはいったら早急にして頂くよう、市へ依頼します。

②ふれあいセンターの建物とフエンスの間に草が生えて、掃除が大変
なので、砂利を敷くなどの方法を考えてほしい

統一自治会長  確認・検討します。

7、 次回会議予定と行事
① 10/8(日 )市民運動会 ② l1/2(木 )11/3(祝 )市民文化展
③ 10/28(土 )第 6回事務局会PM7:15～
④ l1/4(土 )第 8回役員会PM7:30～


